



## Que de la chance : ... ..



Depuis longtemps, nous avons le projet d'investir dans des agrès. En effet, les garçons que nous accueillons sont plus que sensibles à leurs bodys car, ils ont la naïveté de penser que les filles seraient sensibles à leur plastique ! Bref, en 2019, nous avons consacré un budget à cela, et quatre postes ont été commandé courant octobre. Ils ont été livrés six semaines plus tard et depuis, ils étaient en attente d'être installés. Donc dès le début du confinement, la fine équipe s'est attelée à creuser les trous, faire le ciment et préparer les socles qui allaient accueillir les différents postes. Le premier samedi du confinement les agrès ont été mis en place : UNE CHANCE pour tous. C'est dans une bonne ambiance où chacun a pu mettre en évidence ses talents et compétences que la finalisation de l'installation s'est faite. En voici la preuve avec quelques photos...



## Un temps appréciable et apprécié ! ... ..

Le temps des repas est un moment important. Alors, pour que la fête soit plus belle chacun a mis à profit ses talents, sa culture ou sa gourmandise au bénéfice des autres. Ainsi, nous ne comptons plus les délicieux gâteaux et autres desserts maison. De même, nous dégustons, de façon régulière, de succuleux repas du Mali (façon Ousmane) du Bangladesh (façon Nahid), de Côte d'Ivoire (façon Yacou) ; le thé à la façon d'Abdoul (qui, apparemment, n'appartient qu'à lui !) ou à la mode de chez nous façon Dylan et Alexis. Ah zut, j'oubliais les escalopes de dinde à la façon de Marseille made par Joseph. Un grand merci à vous tous.



## Puis, place aux loisirs ... ..



## Les ateliers de l'après-midi : ... ..

Ils se déclinent autour de l'entretien de l'espace, soins aux animaux et / ou bricolages. Chacun selon ses attirances ou savoir participe à ces temps. Voici un pêle-mêle de photos qui parleront mieux que les mots : il faut parfois mouiller le maillot, n'est-ce pas Alexy ?





## Les surprenants bienfaits du confinement : ... ..

### Les devoirs :

D'abord, ils ont été ravis de ne pas être obligé d'aller à l'école, Pour autant, l'école dans un lieu de vie, ce n'est pas si facile. Parce qu'ils ne savent pas bien comment faire et que les premiers jours nous non plus. Avec sept adolescents qui attendent devant la porte du bureau demandant des consignes, des codes Pronote et ordinateurs.

### Donc il a fallu s'organiser.

« Ce n'est pas parce que vous n'êtes plus présent à l'école ou au collège qu'il faut faire la grasse mat ».

Au commencement il y a eu cette phrase.

Même si on peut être un peu plus cool il nous fallait avoir un rythme et des horaires précis afin d'éviter d'accumuler les retards qui nous auraient emmenés à de la démotivation générale.

Au fil des jours les choses prenaient leurs places et chacun trouvait une certaine indépendance dans ce travail. Indépendance qui me permettait de mettre en place l'activité très rapidement et ensuite de contrôler les difficultés de chacun sans que personne n'ait à attendre mon aide.

Par nécessité ils se sont aperçus qu'ils pouvaient avoir une autonomie dans ce domaine ce qui augmente ou débloque une confiance en eux.

De plus un confinement n'est pas une situation facile à gérer pour bon nombre de personnes, et encore moins pour les hypers actifs qui ont souvent du mal à vivre séparés de la société, de nouvel horizon et de leurs habitudes.

.../... Pascal

